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ATA Nº 01 – 1ª Reunião Ordinária 2018

Aos  vinte  e  nove  dias  do  mês  de  janeiro  do  ano  de  dois  mil  e  dezoito,  às  catorze  horas,  nas

dependências  da  Secretaria  Municipal  de  Agricultura  e  Abastecimento,  localizada  à  Rua  Daniel

Antônio de Freitas, número cento e quinze, Distrito Industrial, a partir daqui identificada pela sigla

SMAA, foi realizada a primeira reunião ordinária do Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural

com  a  participação  dos  conselheiros:  Representantes  da  Prefeitura  Municipal:  Antonio  Pedro

Pezzuto  Junior  e  Cesar  Augusto  Fernandes.  Representante  do  Escritório  de  Desenvolvimento

Rural  da  Coordenadoria  de  Assistência  Técnica  Integral  -  CATI:  Pedro  Cavallini  Neto.

Representante  do  Escritório  de  Defesa  Agropecuária  da  Coordenadoria  de  Defesa

Agropecuária:  Maria Argentina Nunes de Mattos.  Representante do Sindicato Rural de São José

do Rio Preto: Paulo Roberto Rodrigues. Representante do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de

São José do Rio Preto: Alexandre Neves da Silva. Além dos membros do Conselho, estava presente a

senhorita Ana Beatriz Bronca, servidora responsável pelo apoio logístico e administrativo às ações do

CMDR. A mesma informou que os Representantes da Cooperativa de Produtores Rurais de São José do

Rio Preto justificaram sua ausência informando que tiveram imprevistos de última hora.  A abertura

da reunião ficou a cargo do Sr. Pedro Pezzuto,  membro por parte da Secretaria, que coordenou a

reunião  na  ausência  do  Presidente  do  Conselho,  Sr.  Carlos  Kenji  Hosaki.  O  Sr.  Pedro  iniciou  os

trabalhos e prosseguiu para aprovação da ata da reunião anterior. Ata aprovada por unanimidade.

Procedeu-se então com a Pauta, cujo único ponto era a apresentação e aprovação da proposta de

projeto  para  o  Governo  Federal,  referente  ao  Programa  “Fomento  ao  Setor  Agropecuário  –

Investimento”, com código nº 22000020180001. O Secretário informou que esse é o mesmo programa

do ano passado, que foi reaberto novamente para 2018.  A proposta da Secretaria é comprar uma

Patrola nova e um caminhão que não foi contemplado no outro Programa, totalizando um montante

em torno  de R$500.000,00  (quinhentos  mil  reais).  Disse  ainda ser  uma  proposta  voluntária  cujo

protocolo do projeto tem que ser feito até 22/02/2018. Proposta exposta, o Sr. Pedro perguntou se os

membros tinham alguma dúvida e se os mesmos aprovavam o projeto citado. Ninguém se manifestou

em contrário e o ponto de pauta foi aprovado por unanimidade. Iniciando os informes, o Secretário

fez breve explicação sobre a reunião extraordinária que ocorreu em dezembro, a qual foi convocada

às pressas para deliberar sobre assunto urgente. A srta. Ana Beatriz informou que enviará a Ata da

referida reunião por e-mail para os membros. Prosseguindo com o primeiro informe, o Sr. Pedro fez
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uma apresentação do Plano de Adequação das Estradas Rurais. Disse que com a vinda do Sr. José

Cesar Zoccal para a Secretaria, o qual é especialista em estradas rurais, vai começar a ser feito um

levantamento do que será necessário de equipamentos, mão de obra e material para a recomposição

das  estradas  rurais.  Informou  também  que  a  Secretaria  de  Planejamento  se  comprometeu  em

fornecer  um  topógrafo  para  a  realização  do  serviço  e  que  a  Secretaria  de  Serviços  Gerais  vai

disponibilizar  material  advindo  da  reciclagem  para  as  obras.  O  Sr.  Zoccal  também  vai  se

responsabilizar por fazer a parte de conscientização dos produtores que serão afetados e vai elaborar

os projetos por trecho, nos moldes técnicos do Programa “Melhor Caminho”. O Secretário disse por

fim que em relação ao Programa “Melhor  Caminho”,  em sua última visita à  região o Governador

Geraldo Alckmin autorizou a liberação da revitalização de mais um trecho de 6 quilômetros que sai de

Bady Bassit  e termina na rotatória do bairro Vila  Azul.  A Sra.  Maria Argentina pediu a palavra e

perguntou como estava o andamento da implantação do projeto do PSA – Pagamentos por Serviços

Ambientais. O Sr. Pedro informou que após uma investigação mais profunda sobre o tema, houve uma

nova interpretação sobre a forma de implantar o projeto, e que, portanto, para dirimir as dúvidas e

conhecer o funcionamento de um  case  de sucesso, será agendada agora em fevereiro uma visita ao

município de Extrema – MG, para conhecer a metodologia que eles utilizaram lá e saber os pontos

positivos e negativos da forma de implantação utilizada por eles. Em seguida, o Sr. Pedro Cavallini

solicitou  a  palavra  e  discorreu  sobre  o  Convênio  que  será  feito  com  a  Secretaria  para  a

Municipalização da Casa da Agricultura  e que pretende mandar a documentação ainda essa semana

para a formalização do mesmo.  Finalizados os informes, abriu-se discussão para definição de data e

horário para a próxima reunião ordinária do CMDR, a qual ficou definida para o dia 26/02, às 14:00,

na SMAA. Sem mais para discutir, o Sr. Pedro deu por encerrada a reunião agradecendo a presença de

todos e eu, Ana Beatriz Frata Bronca, lavrei a presente ata.

São José do Rio Preto, 29 de janeiro de 2018. 
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